





Billete de ½ peso  
18 de febrero de 1953  
Casa de impresión: American Bank Note Company

Este ejemplar muestra en su anverso una viñeta de Antonio Nariño y en el reverso el escudo nacional. De acuerdo con la Ley 33 de 1938 y el Decreto 22 del 16 de enero de 1948, estos billetes de Tesorería se emitieron, entre otras razones, para suplir la escasez de monedas de 50 centavos, razón por la cual se fraccionaron los billetes de 5 y 10 pesos. Estas emisiones no corresponden a billetes del Banco de la República. Dentro del gremio de numismáticos y coleccionistas se les conoce popularmente como "lleritas" o "marianitos". Tienen una sola numeración, situada en el anverso al lado izquierdo.



Billete de 50 pesos  
Banco Nacional de los Estados Unidos de Colombia  
15 de diciembre de 1884  
Casa de impresión: American Bank Note Company

El Banco Internacional fue creado el 30 de agosto de 1884 en Bogotá. La primera emisión de billetes estaba proyectada para el 15 de diciembre de 1884, pero debido al inicio de la guerra civil colombiana entró en circulación nueve meses después. Para la fecha en que el banco inició operaciones, el gobierno nacional obligaba a las entidades privadas que emitían billetes a recibir las emisiones del Banco Nacional. Esto no resultaba atractivo

para los bancos privados a causa de los descuentos que les aplicaban sobre el valor nominal. Dada esta situación, el Banco Internacional decidió recoger los pocos billetes que tenía en circulación y reducir sus actividades a operaciones de depósito, giro y descuento en moneda de plata de ley 500, níquel y billetes del Banco Nacional.



Billete de 10.000 pesos  
12 de octubre de 1992  
Casa de impresión: Imprenta de Billetes del Banco de la República

El diseño, en cuyo anverso aparece una indígena emberá, es conmemorativo del 12 de octubre de 1492. En su reverso, la pieza buscó realzar la riqueza de especies de aves del país. Este billete es uno de los más recordados por los colombianos. Como consecuencia del asalto al Banco de la República ocurrido en Valledupar, en 1994, tuvo una corta circulación.

